



Durchstarten in die Pension

Sehr geehrte Kundschaft, liebe Freunde

James Müller holte mich 1980 als Geschäftsführer in die Müller 2-Rad Sport, Mönchaltorf. Zusammen gründeten wir 1983 die Müller&Jussel AG und konnten von Anfang an erfolgreiche Jahre verbuchen. In den Jahren, in denen ich den Betrieb als Geschäftsmiteinhaber mit meiner Frau Dully Jussel geführt habe, wuchs die Firma stetig und erfolgreich. Dies führte zu vielen Erneuerungen und Umbauten. Dieser kurze Blick zurück, führt mich in die Gegenwart und Zukunft. Nach 35 Jahren erfolgreicher Geschäftsführung stehe ich nun vor dem Durchstarten in die Pension und freue mich auf diesen Lebensabschnitt.

Schon vor über vier Jahren verkauften wir die Firma Müller&Jussel AG an unseren langjährigen Mitarbeiter Marc Hardmeier (Hauptaktionär). Nach meinem letzten Arbeitstag zeichnet er verantwortlich für die Zukunft der Firma Müller&Jussel AG. Ich wünsche Marc Hardmeier und seinem Team viel Erfolg, Glück und beste Gesundheit. Die Firma und alle Mitarbeitenden in guten Händen zu wissen erleichtert mir das „Umsteigen“ in meine Pension.

Erfolg kommt nicht von alleine. Dazu braucht es auch treue Kunden und gute Freunde. Euch allen gebührt mein herzlicher und grosser Dank! Eure Treue und die vielen tollen Momente, welche ich zusammen mit euch verbringen durfte, werden mir stets in positiver Erinnerung bleiben. Einen grossen Dank auch an alle, speziell den langjährigen, Mitarbeitenden der Müller&Jussel AG, für die angenehme Zusammenarbeit und ihren unermüdlichen Einsatz. Sie haben alle Schwankungen und Hochs mit mir durchgestanden.

In Zukunft werden mich weiterhin die Freude und Faszination am Motorrad begleiten. Wie eh und je hege und pflege ich meine alten Renn-Töff's, Yamaha TZ 350 und Suzuki RG 500 und werde somit intensiver an Oldtimer-Classic-Rennen teilnehmen.

Ich hoffe, Euch auf einem Motorradausflug oder an einer anderen Veranstaltung wieder einmal zu treffen um „Benzingespräche“ zu führen...

Herzlichen Dank und sportliche Grüsse

Urban Jussel

PS: An unserer Frühlings-Ausstellung vom 28. und 29. März 2015 bin ich vor Ort und freue mich, wenn ich mich persönlich bei euch verabschieden kann.



Geschätzter Müller&Jussel AG Kunde

Ein wichtiges Ereignis steht bevor.

Time to say goodbye!

Urban Jussel wird per Ende März seine Tätigkeit in unserem Unternehmen beenden. Der altersbedingte Abgang und die Abgabe der operativen Mitverantwortung für unser Unternehmen rückt näher. Wir möchten auf diesem Weg schon jetzt, Urban Jussel ein herzliches Dankeschön und unsere Anerkennung für die konstruktive, sympathische und erfolgreiche Zusammenarbeit der letzten Jahre aussprechen. Wir sind sicher, dass sein Pioniergeist und Know-How in unserem Unternehmen weiterlebt und erhalten bleibt, und wünschen ihm und seinen Lieben nur das Beste und vor allem gute Gesundheit und viele schöne Erlebnisse. Anbei leiten wir gerne seine persönlichen Zeilen an sie weiter.

Mit freundlichen Grüßen Müller&Jussel AG

Marc Hardmeier